

地域発展のために 団体が力を合わせて！



- 04 特集 **スポーツで未来を創る**
- 10 温故知新 / カノヤ タイムトラベル
- 11 夢のかけはし「木下 源龍 さん」
- 12 **みんなの Hot News**
- 14 産業支援センターでご相談ください！
- 16 マイナンバーカードでスマートな暮らしを
- 17 看護師を目指すなら看専で！
- 18 知って役立つ 情報掲示板
- 22 すこやか直幸便 / 休日救急当番医・歯科休日急患在宅医
- 23 **輝け! ジュウタイ** / おしごとの時間
- 24 市民のひろば
- 25 **マイクロリズム**のススメ
- 26 かのやんよかもん
- 27 広告のひろば
- 28 プレゼント・映画情報

新型コロナウイルス感染症の対策を心掛けましょう

- 感染防止の3つの基本
- ① 身体的距離の確保
 - ② マスクの着用
 - ③ 手洗い



札元商工親睦会



札元商工親睦会は、会員の親睦と融和を図り、札元、旭原地区及び周辺地域の発展のための諸活動を行うことを目的に、昭和63年に発足した団体です。現在は親会として30、青年部として8企業が所属し、活動を続けています。発足当初から行っている「札元夏祭り」は30回を超え、7,000人を超える多くの観客でにぎわうようになりました。また、平成15年からは環境美化のため「ばら通り220協力会」として国道220号線鹿屋バイパスの歩道横でバラの植栽・管理を実施。現在では約330mの区間に550本のバラが植えられ、春や秋になると美しい花が通りを彩ります。森山哲男会長は「通行する人の心が少しでも和らいでもらえたら」と話しました。



年に7、8回ほど行うばら通りでの作業。札元2丁目町内会と合同で実施し、毎回70人ほどが参加してバラの管理を行います。

今月のカバー



モーションキャプチャを用いた測定

鹿屋体育大学内にあるスポーツパフォーマンス研究センターでの測定風景。モーションキャプチャは、選手の体にマーカーを取り付け、周囲に並べられたセンサーで体の動きを測定・データ化します。今年で同大学は開学40周年。特集では当時の思い出や、今後に対する想いを聞きました。